

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El centro recreativo Guelbenzu de Pamplona reabrirá sus puertas el 23 de enero

Se ha firmado un contrato de dos meses con la empresa Soysana para que lo gestione mientras se resuelve el concurso definitivo

Lunes, 13 de enero de 2014

El Instituto Navarro de Deporte y Juventud informa de que el centro recreativo Guelbenzu se reabrirá el próximo día 23 de enero, tras firmarse un contrato con la empresa que venía gestionándolo, Soysana, para que continúe con esta labor por espacio de dos meses, hasta que se resuelva el concurso.

Según informa el Instituto, el contrato se ha firmado hoy pero no podrá ser efectivo hasta dentro de diez días, de acuerdo con lo establecido por la Ley de Contratos. Por ello, las instalaciones no podrán reabrirse hasta el día 23.

Como se recordará, el centro cerró sus puertas el pasado 31 de diciembre, al finalizar la prórroga del contrato que había sido adjudicado a Soysana en 2009.